

Familias puchuncavinas inician diseño participativo de sus futuras viviendas



PUCHUNCAVÍ. - Los comités de vivienda Alto Ventanas, Los Médanos de Campiche, El Sueño de la Casa Propia y Bucalemu dieron un paso clave hacia la construcción de sus hogares en la comuna. Esto, ya que en un encuentro realizado el jueves pasado, las familias comenzaron el proceso de diseño participativo junto a la Entidad Patrocinante Carlos Carrillo y la oficina BL Arquitectos. Este hito marca el inicio de una etapa decisiva, en la que los futuros propietarios podrán aportar directamente al diseño de sus viviendas, a través de encuestas, diagnósticos y talleres. La iniciativa se enmarca en el programa DS49 del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, y busca adaptar las soluciones habitacionales a las necesidades reales de cada grupo familiar, promoviendo un enfoque más inclusivo y personalizado.